

Francia solicita al Consejo de Seguridad reunión sobre Siria



La Habana, 21 ene (RHC) El gobierno de Francia solicitó este domingo al Consejo de Seguridad de la ONU realizar de forma urgente una reunión sobre Siria, tras la intervención del ejército turco en la ciudad de Afrin.

En su cuenta de la red social Twitter, el ministro francés de Asuntos Exteriores, Jean-Yves Le Drian, publicó que París pidió realizar la cita de forma urgente e informó que dialogó por teléfono con su homólogo turco, Mevlut Cavusoglu.

En un comunicado, el ministerio ofreció detalles sobre la conversación, en la cual Le Drian llamó 'a las autoridades turcas a actuar con contención en un contexto difícil'.

De acuerdo con el texto, Francia subraya la importancia prioritaria de crear sobre el terreno las condiciones necesarias para lograr la estabilización de Siria y una solución política durable, que es la única forma de garantizar la seguridad de la población local y de los países vecinos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/153129-francia-solicita-al-consejo-de-seguridad-reunion-sobre-siria>



Radio Habana Cuba